



## Avalan dictamen sobre nombramiento de Enrique Rojo Stein como embajador de México en Finlandia

La diputada Sayonara Vargas Rodríguez (PRI) estimó que le irá bien al embajador y habló sobre los avances de esa nación en materia educativa. Pidió saber cómo se trabajarían los vínculos entre las naciones.

A su vez, la diputada Mariana Gómez del Campo Gurza (PAN) celebró que el embajador provenga del Servicio Exterior Mexicano y afirmó que es necesario fortalecerlo “para tener menos nombramientos políticos”. Agregó que es fundamental robustecer las relaciones multilaterales, por lo que será valioso explotar el Grupo de Amistad con Finlandia.

[https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota\\_107775/titulo,Avalan+dictamen+sobre+nombramiento+de+Enrique+Rojo+Stein+como+embajador+de+M%C3%A9xico+en+Finlandia/](https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota_107775/titulo,Avalan+dictamen+sobre+nombramiento+de+Enrique+Rojo+Stein+como+embajador+de+M%C3%A9xico+en+Finlandia/)